



Club ADEA

NP 8 / 25 | Club Adea
II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'

Jesús Tacoronte y María Saéz, vencedores en el II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'

5/4/2025

Esta segunda cita de la temporada organizada por el Club Adea vio un nuevo triunfo de los del Mitsubishi Lancer Evo IX, mientras que, entre los car cross, Oscar Dóniz también se anotó una ajustada y emocionante victoria. Con la cita celebrada en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, la tierra engrana una marcha más en la isla de La Palma.

Con el II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos', el Campeonato de La Palma de Tierra y el certamen provincial de la especialidad empiezan a tomar forma. Y lo hacen con una excelente participación que, como se ha podido ver en la Isla Bonita, en esta segunda prueba la afición ha podido disfrutar con cerca de 50 equipos inscritos.

Entre los turismos, Jesús Tacoronte y María Sáez han vuelto a aferrarse a la primera posición con su Mitsubishi Lancer Evo IX. Acumularon un tiempo total de 9:03.2, superando en 18,4 segundos al BMW Compact Proto de Iván García-Claudia García y en 23,5 al Subaru Impreza de Javier Pérez-Francisco Pérez.

A 2,8 segundos del podio terminó otro Impreza, el de Juan Pedro García-Agustín Domínguez, que pudo ganar algo de margen sobre el Mitsubishi Lancer Evo VIII de Francisco Javier Tabares-Yasmin Rodríguez, equipo que completó el Top5 en esta cita.

Las que volvieron a destacar fueron Carolina González e Itahisa Rodríguez. Además de colocarse a espaldas de los vehículos de tracción total, se impusieron en la Clase B5, en el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' y en la Copa Wild Racing.

En otros apartados, Sergio Pérez y David Marichal llevaron su Citroën Saxo hasta la victoria en la Clase B4; Jonay Contreras y Gustavo Martín se impusieron en la Clase A2 con un BMW E36 mientras que, en la Clase B3, fueron Ainhoa Cebrián y Yare Rodríguez los que hicieron lo propio al volante de un Dacia Sandero.

El siempre apasionante apartado de car cross fue resuelto a favor del tinerfeño Oscar Dóniz. Con un crono final de 8:38.9, el piloto del KinCar logró el triunfo tras la última manga y por un escaso margen de dos segundos. José Manuel González ocupó la segunda plaza tras imponerse a Josué Pérez por 1,3 segundos. Jaime Delgado venció en la categoría menor de esta categoría.

La tierra volverá a ser protagonista durante la segunda quincena del mes de junio, en una cita que marcará el ecuador de la temporada y que llevará el regional de la especialidad hasta la Isla Bonita.